

江南署警内

交通安全

## かわら版

交通安全に関する  
情報発信令和元年8月25日 No.80  
江南警察署  
江南市  
岩倉市  
大口町  
江南自動車学校

## 秋の全国交通安全運動

9月30日(月)は「交通事故死ゼロを目指す日」です

令和元年9月21日(土)~9月30日(月)

～秋の夕暮れの合言葉～

左右確認!  
早めのライトと反射材

子供と高齢者の安全な通行の確保

子供と高齢者は歩行中の  
死亡事故が多くなっています

車両の運転者は横断歩道における歩行者優先のルールを徹底しましょう。

歩行者は横断歩道でも走行車両がないことを確認してから渡りましょう。

高齢運転者の交通事故防止

高齢運転者の安全運転を  
支援しましょう

運転に自信がある人もない人も、この機会に安全運転についてみんなで話し合ってみましょう。

警察の運転適性相談窓口でも相談してみましょう。



夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止

夕暮れ時はライト点灯、夜間は反射材で事故防止

徐々に視界が悪くなり事故の危険が高まる夕暮れ時にライトを点灯しましょう。  
夜間は反射材で周囲に自分の存在を知らせましょう。全ての座席のシートベルトと  
チャイルドシートの正しい着用の徹底シートベルトが  
あなたの命を守ります

シートベルトは事故の被害を大幅に軽減します。全ての座席で必ず着用してください。

チャイルドシートは子供の体格に合ったものを使用しましょう。

チャイルドシート着用推進シンボルマーク  
「チャビィン」

飲酒運転の根絶

飲酒運転は絶対に許さない

飲酒運転は、「ちょっとだけ」の軽い気持ちとお酒に対する甘い認識が、取り返しのつかない悲劇を引き起します。まず、周りから飲酒運転を根絶していきましょう。



## 交通安全川柳表彰式報告



江南警察署等の主催により行われました交通安全川柳コンテスト表彰式に多くのご来場をいただきありがとうございました。第2部では、天才小学生歌手として有名な「東亜樹ちゃん」のミニコンサートや愛知県警察音楽隊の演奏、そして女性警察官で構成された「フレッシュ・アイス」のフラッグなどを使った様々な演技が披露され交通安全意識を高めていただきながら楽しいひと時となりました。ご応募くださいました皆様、そして開催にあたりご協力いただきました企業様、団体様はじめ皆様方に感謝申し上げます。ありがとうございました。



ご入選の皆様、おめでとうございました!

2019.7.25



目指そう・事故ゼロ!

～安全で安心な交通社会をめざしましょう～ 江南市・岩倉市・大口町

2019  
江南警察署等主催交通安全川柳コンテスト入選作品  
「事故防止 注意に勝る 薬なし」

今年の交通安全年間スローガン「四輪に無事故を足して待つ五輪」「危険だよ スマホに夢中のそこの君」「ちゅういしてくるまがくるかも まがりかど」